

■ Festivales

Festival de Folklore San Javier

Redacción

El festival de Folklore de San Javier se pone en marcha con la selección de participantes, para lo cual ya se conocen los nombres de los grupos que concurrirán a la edición de este año.

Grupo de Coros y Danzas "Virgen del Rosario"

Por una parte, el Grupo de Coros y Danzas "Virgen del Rosario", de Alhama de Murcia, que data del año 1978, aunque sus orígenes se remontan al año 1952.

Su objetivo es recoger y difundir las danzas, canciones, trajes y costumbres locales a través de sus actuaciones y actividades. Para ello han realizado una amplia labor de investigación por pueblos y aldeas de su comarca, recopilando información y rescatando usos y costumbres. Han

intervenido en festivales y espectáculos por toda la geografía española. Este grupo organiza cada año la Muestra Nacional de Folklore en Alhama de Murcia, y representan cada Navidad el "Auto de los Pastores", fruto de sus propios trabajos.

Grup de Danses Cresol

El Grup de Danses Cresol llega desde Alicante y aunque su fundación se fecha en 1981, su historia es muy anterior. Como consecuencia de sus investigaciones y estudios, han rescatado la Jota Coliveria, la Jota de Sella, en la Marina Baixa han recuperado la Jota o Estudiantina, la Jota de Quintos, el Ball de L'u, las Seguidilles y las Danses al so de dolçaina i tabalet; de L'Alacantí provienen el Baile del pavo y la Masurca, también la Dansá de les Torxes.



Imagen de archivo de una de las actuaciones en el escenario del Auditorio del Parque Almansa

Grupo de Coros y Danzas "Virgen de las Huertas"

El Grupo de Coros y Danzas "Virgen de las Huertas" viene desde Lorca y estuvo formado originalmente por niños reclutados en las pedanías de Lorca, abriéndose posteriormente hasta su formación actual. Desde su fundación ha venido recopilando y transmitiendo toda la riqueza de nuestro folklore.

Ha actuado en multitud de ocasiones por toda España, así como en las poblaciones francesas de París, Marsella y Sains Font.

Grupo de Coros y Danzas "Mar Menor"

El Grupo de Coros y Danzas "Mar Menor" de San Javier necesita pocas presentaciones, pues desde sus comienzos en 1968 ha actuado en numerosas ocasiones en la localidad con diferentes motivos. Además de sus otras actuaciones por la geografía nacional, realizaron una amplia gira por Alemania y Portugal, en la que cosecharon grandes éxitos. Está compuesto por unas cuarenta personas e incluye en su repertorio una amplia muestra de música y

canciones populares murcianas.

Asociación Cultural de Coros y Danzas "El Trillo"

Procedente de Albacete llegará la Asociación Cultural de Coros y Danzas "El Trillo", que se originó como Grupo de Danzas Manchegas, contando entonces con unas doce personas, número que ha aumentado en la actualidad al incluir una rondalla, llegándose a los 40 componentes, que se reparten sus funciones, unos como componetes de la Rondalla y otros del Grupo de Coros y Danzas